

Índice

Los ladrones del Antiguo Egipto	3
El único vuelo	16
<i>El Avión</i>	16
<i>El Pasajero</i>	18
<i>La Aeromoza</i>	26
<i>La Piloto y la Co-piloto</i>	41
<i>La Alguacil de abordó</i>	50
<i>Final</i>	63
El diario infernal	65
Glosario de personajes	80

Glosario de personajes

Alguacil de abordaje: También llamada Elisa. Cumple esa función en **El único vuelo** y es una de los narradores principales. Fue médica en el Paraguay, durante la Guerra de la Triple Alianza (siglo XIX). En **Los ladrones del Antiguo Egipto**, recibió su historia de Betina.

Anuh: Escribiente del Faraón, encargado de sus construcciones como las pirámides. Era el amo de Nefed y Tumond en **Los ladrones del Antiguo Egipto**. También se lo denomina el Arquitecto, durante su participación en **El único vuelo**. El ayudaba a Caronte a salir del Purgatorio, a cambio de la rosa de oro que lo convertiría en un guía turístico de los tres estadios.

Betina Alexandrina: Aeromoza del **El único vuelo**, supuesta bruja, monja. También llamada Jackeline Fernán y sierva de Josefina Voudie, una hechicera druida. Realizaba el llamado efecto rebote al tener contacto con la magia demoníaca u otras. Estaba enamorada de Pierre Cantonie. También aparece en **Los ladrones del Antiguo Egipto** como narradora.

Caronte: Entidad divina de la Antigua Grecia, que llevaba a los muertos hacia el Hades en una barca, lo recompensaban con monedas. Se encuentra en **El único vuelo**, como un sirviente que transportaba materiales hasta los límites del Purgatorio y abastecía al Cielo o al Infierno por igual. También se lo nombra como Pierre Cantonie, el Arquitecto lo ayudó en su viaje a la tierra y más tarde, será un pasajero en el avión.

Cassandra Dattera: Alma celestial condenada a llevar los souvenirs del Diablo. Quien hablaba con San Martín, en **El diario Infernal** (cuento). Esclava negra, que logró su libertad y llevó adelante la pulpería "La Amada". Narradora personaje, en el libro encontrado por el Diablo.

El Diablo: Rey del Infierno. Gobernante déspota sobre los reflejos (almas infernales); sirvientes y diablillos. Se encarga de renovar y crear la entrada a su reino junto a los círculos. Aparece en **El único vuelo** y **El diario infernal** (cuento).

El Periodista: En **El único vuelo** es un alma reflejo del círculo Vanidad, en el Infierno. Retornó varias veces al Avión y en una de ellas, contó su historia y escuchó de la Alguacil, los relatos sobre la extraordinaria tripulación. También se lo llamaba Juan Dolores Carmona-Gibbs, en **El diario infernal** (cuento). Era el recopilador del libro atribuido a Cassandra, ubicado en la zona de equipaje del Diablo.

José de San Martín: Personaje histórico que participa en **El diario infernal** (cuento), donde se narra su vida como gobernador de Mendoza. Alma celestial condenada a llevar los souvenirs del Diablo. También fue el confidente de Cassandra.

La co-piloto: Profesión ejercida en **El único vuelo**, cuyo nombre en la Antigua Roma era Priscilliae. Estaba casada con un guerrero, Intus, sufrió depresión y fue traicionada por el cristianismo que surgió en Italia. Se transformó en gladiadora, peleó junto o contra a Kiari. Las dos se convirtieron en asesinas y se disfrazaban de Miniae, un editor opositor de Mario.

La Piloto: Profesión ejercida en **El único vuelo**, cuyo nombre en la Antigua Roma era Kiari. Se convirtió en gladiadora, acompañó a Priscillae en la arena. Junto a ella fueron asesinas y se disfrazaban de Miniae, un editor opositor de Mario.

Mario: Vivía en la Antigua Roma, era el editor de las pilotos (organizador de los espectáculos con gladiadores). Especialmente durante los funerales, cuyos muertos mataba a través de asesinos pagos. Se disfraza de Aquidis, un editor opositor y Hectae, hijo de Miniae en **El único vuelo**.

Nefed: Sierva de la familia Anuh en **Los ladrones del Antiguo Egipto**. Robaba los bienes de sus amos, a causa de su cleptomanía. Pero le atribuye sus crímenes a un pedido de la diosa Isis. Esta casada con Tumond.

Tumond: Siervo de Anuh y esposo de Nefed en **Los ladrones del Antiguo Egipto**. Sabía de los robos de su mujer y trató de encubrir la situación, deshaciéndose de ellos.

El diario Infernal